



Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 2637

Prix 349 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé dans une résidence de standing récente (2015 avec accès PMR) au cœur du secteur recherché de Montrose, ce superbe 2 pièces de 41.73m² bénéficie d'un environnement verdoyant avec piscine et parc. Le séjour, ouvert sur une cuisine américaine moderne et fonctionnelle, compose un espace de vie convivial. La chambre en suite dispose de sa salle de bains attenante, offrant confort et intimité. Un toilette indépendant vient compléter les prestations. Côté extérieur, une large terrasse permet de profiter pleinement de la quiétude et du cadre naturel de la résidence. De nombreux rangements et un ...

Located in a recent high-end residence (2015) in the sought-after Montrose area, this beautiful 1-bedroom apartment of approximately $42m^2$ benefits from a green environment with a pool and park. The living room, open to a modern and functional American kitchen, creates a convivial living space. The en-suite bedroom has its own adjoining bathroom, offering comfort and privacy. An independent toilet completes the features. On the exterior, a large terrace allows you to fully enjoy the tranquility and natural setting of the residence. Numerous storage spaces and a private garage complete this ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





